

Nice, le 29 octobre 2021

Le prestigieux réseau international d'innovation SUGAR s'installe à Université Côte d'Azur

ICE, le Centre d'entrepreneuriat et d'innovation d'Université Côte d'Azur accueille le premier kick-off européen du réseau international d'innovation SUGAR du 25 au 30 octobre 2021 : ce programme exclusif issu de Stanford encourage l'open innovation sur des projets où se rencontrent les entreprises et les étudiants.

Après San Francisco et Shanghai, SUGAR a choisi de poser ses valises à Université Côte d'Azur du 25 au 30 octobre 2021 pour son premier Kick-off européen. Le réseau SUGAR est un réseau composé de plus de 20 universités internationales de premier plan et plus de 26 entreprises internationales. Le but étant de réunir les futurs créateurs, les universités et les entreprises du monde entier pour une nouvelle expérience autour du Design Thinking, méthode d'apprentissage centrée sur l'humain et le « learning by doing ».

C'est avec une grande fierté que le centre d'entrepreneuriat et d'innovation d'Université Côte d'Azur - ICE - intègre ce prestigieux réseau et accueille 80 experts du Design Thinking et étudiants internationaux pour le lancement de cette expérience édition 2021 d'innovation unique. Pendant 9 mois, les équipes venues de tous horizons géographiques et disciplinaires travailleront sur un défi en collaboration avec une entreprise partenaire. Ils devront imaginer et créer de manière concrète une solution innovante qu'ils présenteront en juin 2022 à San Francisco.

Au cours de la semaine d'intégration de SUGAR à Nice le programme prévoit des ateliers de design grandeur nature sur les campus de l'Université et notamment un défi qui consiste à construire un vélo entièrement en papier avec lequel ils devront concourir. Ils découvriront également l'écosystème local.

A propos de ICE

ICE est le centre dédié à l'enseignement et l'accompagnement en entrepreneuriat d'Université Côte d'Azur. Il a pour rôle d'encourager, développer l'esprit d'entreprendre chez les étudiants, doctorants et chercheurs, mais également d'accompagner et former les jeunes entrepreneurs à se lancer dans l'aventure entrepreneuriale. A travers des événements, ateliers, programmes de formation et opportunités à l'international mis en place avec ses nombreux partenaires, ICE est l'interlocuteur principal pour l'entrepreneuriat au sein d'Université Côte d'Azur.

À propos d'Université Côte d'Azur

Université Côte d'Azur est une Université dite expérimentale qui depuis le 1er janvier 2020 s'est substituée à l'Université Nice Sophia Antipolis et à la Communauté d'Universités et Établissements (ComUE) Université Côte d'Azur. Le décret portant sa création a été publié le 26 juillet 2019 au Journal Officiel. Lauréate en 2016 d'une initiative d'excellence, Université Côte d'Azur se place parmi les grandes universités de recherche françaises. Structurée en composantes internes dont les responsabilités sont accrues, adossant l'ensemble de ses missions à l'excellence de sa recherche, fortement ancrée sur son territoire, associée aux plus grands acteurs nationaux de la recherche, Université Côte d'Azur entend ainsi rayonner à l'international et se placer parmi les meilleures universités européennes.

Contact presse :

Université Côte d'Azur : Delphine SANFILIPPO - 07 86 84 98 13 - delphine.sanfilippo@univ-cotedazur.fr